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校長室より㊵ 

 

 

こんにちは。 

１１日に雨が降
ふ

って延期
え ん き

になっていたプール掃除
そ う じ

がありました。５時間

目が終わってみんなが帰
かえ

ってから先生たち全員
ぜんいん

でやりました。それに先駆
さ き が

けて、私と用務員
よ う む い ん

の根本
ね も と

太
ふとる

さん、成島
な り し ま

良子
り ょ う こ

さんで午前中
ご ぜん ち ゅ う

から少しずつ

進めました。フェンスに絡
から

みついた草を取ったり、プールの中に溜
た

まってい

る落
お

ち葉
ば

を掻
か

き出したりしました。集めた落ち葉の中からトンボの幼虫
ようちゅう

のヤ

ゴやカエルの赤ちゃんのオタマジャクシがたくさん出てきました。 

３時間目に１年生が「がっこうたんけん」をしていました。校長室の前で、

「１年○組の○班
はん

です。がっこうたんけんにきました。今、

入ってもいいですか」と言って、次々に来室
らいしつ

しました。ひとし

きり室内
しつない

を見回
み ま わ

してから私のところに来て、金色
きんいろ

のシールを

もらって、最後
さ い ご

に「ありがとうございました。失礼
しつれい

しました。」と

言って出て行きました。 

昨日、「富里
と み さ と

スイカロードレース」に出てきました。スタート直前
ちょくぜん

まで小雨
こ さ め

が降
ふ

ったりやんだりしていましたが、スタートしてからは降られませ

んでした。このマラソン大会は、コースの途中
と ち ゅ う

に「給
きゅう

スイカ所
じ ょ

」が

あって、富里
と み さ と

名産
めいさん

のおいしいスイカをいくらでも食べることができ

ます。私は、その場で３切れ食べました。ゴールした後も食べら

れるので、そこでは１３切れ食べました。さくらルームの篠巻
し の ま き

直
なお

輝
き

先生
せんせい

、昨年度
さ く ね ん ど

まで三咲小にいた新堂
し ん ど う

大和
や ま と

先生
せんせい

も一緒
い っ し ょ

に参加

しました。２㎞に部
ぶ

に参加した三咲っ子の小４年生にも会うことができました。 

 

 

 


